



Kl Solde México

\$ 7 AGO 2019

Página:

15

Sección

Fecha:



Catalina Noriega

Nos doran la píldora

15

O **SC** las doran a aquellos que se niegan a ver la realidad. El "viejo Régimen –según la 4T culpable de cuanto problema existe en este país-, desaparece. Se le desmantela para dar paso a la "transformación", sin que, hasta ahora veamos los cambios positivos prometidos.

e lo más preocupante el que se hayan deshecho de expertos. Vapulearon a los organismos autónomos —que, cuando menos garantizaban cierta autonomía e independencia—, para poner al frente a incondicionales serviles, sin conocimientos —la mayoría— ni experiencia para desempeñarse en esas labores.

Con este afán de acabar con cualquier vestigio del pasado, se extinguió la posibilidad de contar con cifras verídicas, con encuestas auténticas, con las estadísticas que requiere cualquier país bien gobernado, para poder aplicar políticas públicas adecuadas a la realidad.

Si critican "lo que les dejaron" las administraciones del "neoliberalismo", poco podemos saber de los "éxitos" de la actual, cuando son ellos los que procesan los datos

En la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum inició un proceso jurídico, contra la anterior Procuraduría General de Justicia y su titular, por falsear cifras de los delitos y aparentar que habían sido menos.

Es imposible acallar a la vox pópuli y, si bien en el último tramo de la jefatura del miniMancera, empezaron a escucharse

lamentos por la creciente ola delictiva, no se llegó a lo que ocurre hoy en día:

Es difícil ir a una reunión en la que no te encuentres con alguna víctima reciente. El robo a casa habitación se vuelve común, en las distintas alcaldías, lo mismo en zonas exclusivas, que en las de menor nivel socioeconómico.

Se metieron al domicilio de un amigo, en San Ángel y solamente se llevaron lo que tenía de dinero en efectivo y isu visa de ingreso a Estados Unidos! Levantó la denuncia, obligatoria para poder volver a tramitar el documento y, tardó más de 9 horas para que lo atendiera el Ministerio Público. Por supuesto que, al no tener comprobante del monto de billetes que guardaba, ni lo tomaron en cuenta.

Entró la guardia nacional, a la alcaldía más conflictiva de la capital, Iztapalapa, y antes de una semana, según la jefa de gobierno, habían bajado los delitos en no sé qué porcentaje, situación inverosímil, que ni ella se la cree.

AMLO también presume que se ha reducido la inseguridad y que sólo llama la atención porque quedan unos cuantos estados en los que, las cifras rojas, en pocas palabras, estropea el panorama nacional. De ser cierto, la rumorología sobre el tema también iría a la baja.

Escupen números, que nadie sabe de dónde sacan, menos cuando salen de funcionarios serviles, capaces de inventarlos. O, ¿alguien se creyó la encuesta de la Secretaría del Bienestar, en cuanto a que los padres preferían se les diera el dinero y se les quitara a las estancias infantiles? Según estas "lumbreras" la realizaron en cuatro días, en miles y miles de hogares, en forma directa. Como para Ripley.

Lo mismo sucede con el crecimiento económico. Los organismos internacionales bajan la prospectiva a menos del uno por ciento y el tlatoani dice que están mal, que será del dos y que lo hacen porque son neoliberales y nunca criticaron la corrupción del pasado. Lástima que la consecuencia la pagaremos todos, debido al aumento en el costo de la deuda.

El Régimen transformador le pinta la cara a la casa mexicana, para evitar que nos demos cuenta de las muchas cuarteaduras que hay.

que se ha reducido la inseguridad y que sólo llama la atención porque quedan unos cuantos estados en los que, las cifras rojas, en pocas palabras, estropea el panorama nacional. De ser cierto, la rumorología sobre el tema también iría a la baja. ¿Alguien se creyó la encuesta de la Secretaría del Bienestar, en cuanto a que los padres preferían se les diera el dinero y se les quitara a las estancias infantiles?

catalinanq@hotmail.com @catalinanq